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Avant de commencer la 5ème Partie de la série courante (parce que je tiens à inclure ça pour tous ceux 

qui écoutent) je tiens à ce qu'ils entendent ça en Australie, en Nouvelle-Zélande et en Europe. On leur a 

déjà dit qu'aujourd'hui ils n'ont pas de réunion, il leur faut faire ce que tout le monde à fait aux États-

Unis le Sabbat dernier. 

Et donc nous n'avons publié aucun sermon à écouter. La raison en est que le Sabbat dernier nous a 

rappelé où nous étions dans le temps, pour bien nous faire comprendre qu'il va y avoir dans l'avenir 

proche des moments comme ça où il va vous falloir décider ce que vous allez faire. Parce que personne 

ne pourra vous le dire.  

Plusieurs d'entre vous ont cherché à savoir par texte ou mail, "Qu'est-ce qu'on devrait faire? Qu'est-ce 

qu'on devrait écouter?" À vous de choisir. Si vous ne pouvez pas vous connecter, vous devez décider ce 

que vous allez faire, comment vous allez observer les Sabbats de Dieu.  

Et donc, ça a été un bon exercice, un bon rappel qui nous montre qu'on doit se préparer pour quelque 

chose qui va se passer bientôt. Il faut qu'on soit prêts. On a besoin d'y penser, on a besoin de savoir ce 

qu'il nous faudra faire, qu'est-ce qu'on pourra faire, et demander pour ça des conseils, peu importe. 

Choisissez quelque chose et prier à ce sujet, évidemment, mais là encore, c'est… Et bien sûr ça dépend 

de savoir si vous avez de l'électricité. 

 C'est le genre de choses auxquelles vous devez penser. J'ai eu trois ans d'entrainement dans ce 

domaine. Ce n'est pas que ça a été difficile pour moi. Mais vous vous devez de penser à des choses 

comme ça, parce qu'il est possible que vous ayez à traverser de longue période pendant lesquelles vous 

n'avez absolument pas d'électricité et tout ça, puisque c'est ce qui est arrivé le Sabbat dernier, nous 

n'avions plus d'électricité.  

Le vent était très fort dans la région de Cincinnati, pendant qu'on essayait d'installer le matériel. Quand 

on est arrivé il y avait de la lumière, mais ça n'a pas duré longtemps, et donc on a commencé à installer, 

et puis on s'est retrouvé dans l'obscurité. On attendait que le courant revienne, mais ça n'est pas arrivé. 

Et donc vous devez prévoir en conséquence pour le moment où ces choses vont arriver. 

Nous allons maintenant commencer ce nouveau sermon, la 5ème Partie, intitulée L'Amour de Dieu.  

Le Sabbat dernier… En fait, pas le Sabbat dernier, mais il y a deux Sabbats de ça, on a fini dans une 

écriture que la plupart de nous devrait connaître très bien. J'espère que nous en sommes bien conscients 

quand on entend 2 Thessaloniciens 2. Ça raisonne clairement dans ma mémoire. Ça a été comme ça 

depuis maintenant un bon nombre d'années, parce que ce que Dieu nous dit dans ce passage est très 

puissant et nous a donné de comprendre ce que nous allions vivre, ce qui allait se passer.  
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Ça décrit quelque chose qui devait avoir lieu, essentiellement un signe, à cet égard, de la part de Dieu 

qui allait montrer que nous étions arrivés, que la préparation pour la venue de Christ pouvait 

commencer. C'est ce que cet événement allait révéler. Parce que pendant plus de mille neuf cent ans 

avant, ils attendaient, ils attendaient que Christ revienne. Génération après génération, ère de l'Église de 

Dieu après ère de l'Église de Dieu, ils n'ont pas vu arriver ce qu'ils espéraient. Ils ont vécu ce mode de 

vie par la foi jusqu'à la fin. Ils étaient tous uniques. Ils ont tous vécu leur vie quel que soit le temps que 

ça avait duré dans l'Église de Dieu, et je pense à nous, combien il est incroyable que ce soit nous qui 

allons voir ça, qu'on va pouvoir vivre ce que des milliers avant nous n'ont jamais pu vivre, ceux qui 

feront partie de la première grande résurrection.  

Nous sommes donc ceux qui vivent à une époque qui nous est unique, le fait que nous vivons des 

choses qui n'ont jamais été vécu avant. Et donc, 2 Thessaloniciens fait partie du plan de Dieu, où Dieu 

révèle par Paul ce qui devait arriver. Le sujet de 2 Thessaloniciens traite principalement de l'époque du 

retour de Christ et ce qui devait arriver avant. 

Quand vous y pensez c'est vraiment impressionnant. Dieu avait prévu tout ça. Pas seulement deux mille 

ans de ça. Nous ne savons pas combien de temps avant ça a pu être, mais avant que quoi que ce soit ne 

soit créé, cet événement avait été planifié. Ça vous montre combien Dieu est méticuleux et 

incroyablement parfait dans tout ce qu'Il planifie et organise. 

Ça n'était pas quelque chose qu'Il a décidé tout-à-coup au cours des premiers quatre mille ans, que, Je 

pense que nous allions avoir une Apostasie dans l'Église. Non. Il y a une bonne raison que ces choses 

arrivent. Et j'espère que nous avons appris ça. Ça a fait aussi partie d'un entrainement, que certains avait 

dû vivre dans Son Temple, quelles qu'en soient les raisons.  

Dieu S'est servi de toutes les périodes qui ont existées pour appeler des gens, pour attirer des gens, pour 

œuvrer avec des gens, pour les modeler et les façonner afin que chacun prenne une place précise dans 

Son Temple. Et bien sûr, ce temple a été conçu et planifié avant la création des choses, avant même la 

création des anges, ce qui sont des choses qu'on ne peut vraiment même pas imaginer. Mais de voir ça 

arriver, de le savoir maintenant, de le croire, de commencer à comprendre combien Dieu est grand, ou 

tout au moins à la mesure de ce que nous pouvons en saisir, devrait nous inspirer une admiration 

profonde pour Dieu Tout-Puissant. 

Et puis de réaliser de quoi nous faisons partie, combien nous sommes incroyablement bénis d'avoir été 

appelés dans nos vies à cette époque particulière.  

Et donc ce passage révèle qu'avant la seconde venue de Christ comme Roi des rois, un événement 

devait se produire et tant qu'il n'arrivait pas, ça empêchait et retenait le retour de Christ. L'Apostasie. Le 

retour ne pouvait arriver qu'après l'Apostasie. Cet événement devait avoir lieu en cette fin-des-temps, 

parce que ça allait enseigner parmi les leçons les plus importantes, contribuant au processus de 

maturation spirituel, pour pouvoir arriver à comprendre comment Dieu œuvre avec l'humanité. Pour 

qu'un nombre incalculable de gens fassent quelque chose de pire que ce que Satan et ceux qui l'ont suivi 

avait fait. 
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Parce que pour avoir une apostasie alors que vous avez été engendrés du saint esprit de Dieu, de se 

retourner contre ce que Dieu vous a donné n'est pas une mince affaire. Le domaine des anges n'a jamais 

eu le saint esprit de Dieu. Mais les gens de Dieu l'ont reçu.et la majorité des gens qui ont reçu Son esprit 

au cours de 2000 ans passés, sont partis faire ce qu'ils voulaient. À un certain moment dans le passé ils 

se sont détournés de Dieu, se sont retournés contre Christ et sont devenus des antéchrists. 

Et donc quand dans ce passage de 2 Thessaloniciens on nous parle d'un grand antéChrist, ça ne 

représente qu'une partie de l'histoire. Parce qu'il y a eu beaucoup d'antéChrists. Et la leçon importante, 

c'est que ça nous montre de quoi les êtres humains sont capables, avec la totalité de l'Église de Dieu 

établie et fortifiée avec les plus grandes connaissances jamais données à des êtres humains au travers 

d'Herbert Armstrong, s'est rebellée à ce moment-là. Ces choses n'avaient pas été connu de Paul, ni des 

apôtres du début, au degré où elles avaient été données d'être comprise à Herbert Armstrong pendant 

son époque de Philadelphie.  

Et vous pensez que sûrement comparé à toutes les époques, nous qui avons Son saint esprit resteraient 

fidèles jusqu'à la fin. Mais Dieu va bien montrer, "Pas du tout. Livré à nous-mêmes et avec 

suffisamment de temps…" Tout comme Il l'avait fait avec le domaine des anges, "Si vous leur en 

donnez le temps, vous voyez ce qu'ils ont fait. Regardez ce qui s'est passé. Avec suffisamment de temps 

dans l'Église de Dieu, regardez ce qui est arrivé." 

Et je suppose que ce qui me rend vraiment malade, c'est que ça continue et que ça va continuer jusqu'à 

ce que ces choses arrivent. C'est vraiment frustrant pour un ministre, en tant qu'apôtre de Dieu dans 

cette fin-des-temps. Extrêmement frustrant. Parce qu'il y en a qui s'amusent dans la cour et qui 

continuent à s'amuser dans la cour, et qui jouent des petits jeux avec Dieu. 

Vous pouvez jouer vos petits jeux avec moi, vous pouvez jouer vos petits jeux avec l'Église de Dieu, 

mais vous ne pouvez pas jouer vos petits jeux avec Dieu et vous en sortir! On a besoin d'être un peu 

secoués à ce sujet avant de prendre part à la Pâque cette année. Parce qu'il y a des gens parmi nous qui 

ont besoin de se repentir, qui ont besoin de voir clairement ce qu'ils font. Ils se baladent dans le jardin 

pensant être dans l'ombre, pensant être dans les buissons et que Dieu ne peut pas les voir! C'est la même 

attitude, la même mentalité mais dans l'Église de Dieu avec le saint esprit de Dieu, ou tout au moins 

ayant eu l'esprit de Dieu. Parce qu'il y en a qui s'affaiblissent tellement qu'ils s'en font couper, avant 

même de quitter l'Église de Dieu ou avant de s'en faire exclure. 

Et donc, je n'en reviens pas que ça continue toujours. On ne peut donc que s'examiner nous-mêmes, 

chacun de nous, ce qui est ce qu'on doit faire avant de prendre part à la Pâque. Nous sommes donc à un 

moment incroyable au sein-même de cette série. 

Et donc quelque chose retenait l'événement, et c'est ce dont nous parle 2 Thessaloniciens. Quelque 

chose retenait ce moment, l'empêchant d'arriver durant toutes les périodes d'avant, en particulier dans 

l'Église au cours de maintenant près de deux mille ans, puisqu'ils n'ont pas pu voir, ils n'ont pas pu vivre 

ou vu arriver ce qu'ils attendaient. Mais ils ne comprenaient même pas. Ils étaient très nombreux à ne 

pas comprendre le livre de l'Apocalypse, parce qu'il n'avait pas encore été écrit. 
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Paul ne savait rien du livre de l'Apocalypse. Pierre ne savait rien du livre de l'Apocalypse. Tous les 

autres disciples ou les apôtres, sauf un, si vous voulez, ne savait rien du livre de l'Apocalypse, jusqu'à 

ce que Jean l'écrive, le dernier apôtre vers la fin de la période d'Éphèse, dans l'Église de Dieu. Mais 

même alors, ils ne le comprenaient pas. Jean ne comprenait pas ce qu'il avait écrit. L'ère d'après n'a pas 

compris ce qui était écrit. Et ce n'est que vers la fin que finalement, dans l'ère de Philadelphie, que 

certaines partie ont commencé à être révélées par Herbert Armstrong. 

J'aime beaucoup l'écriture qu'à un moment il a réalisé qu'elle était en train de s'accomplir, juste vers la 

fin de 2ème Guerre Mondiale, il a vu la transition entre la fin d'une renaissance et une autre qui allait 

venir plus tard dans le temps. Il savait où il était dans le temps, et ça parlait de ce moment où il était. On 

devrait tous comprendre ça. 

Et donc, il est incroyable de comprendre qu'il faisait partie du plan de Dieu qu'une apostasie ait lieu 

dans l'Église de Dieu. Il ne l'a pas fait, mais il a ouvert la voie laissant les êtres humains faire leur 

propre choix, permettant à l'Église de grandir et de devenir la plus grande qu'elle n'a jamais été 

auparavant dans ce monde, considérant le nombre de membres et les richesses. Et pas seulement les 

richesses physiques, parce qu'elle avait de grandes richesses physiques. D'avoir pu construire trois 

universités, avec tout ce qu'il avait pu accomplir, publier et distribuer La Pure Vérité dans le monde 

entier, en tant de langue différentes, des millions et des millions d'exemplaires tous les mois. C'est à 

vous couper le souffle. D'avoir commencé avec la radio et puis ensuite la télé plus tard. Incroyable de 

voir tout ce qui a été accompli. 

Et qu'est ce qui s'est passé? Avec tant de richesses, physiques et spirituelles, les gens s'étaient 

progressivement horriblement gonflés d'importance. En particulier ceux qui s'étaient assis aux pieds 

d'Herbert Armstrong, à l'Ambassador College quand il avait commencé à enseigner à Pasadena. Ceux 

qui sont devenus des Évangélistes étaient les premiers à le trahir, se mettant à enseigner des choses qui 

ont fait beaucoup de mal au peuple de Dieu. 

Ils se mettaient à enseigner que vous ne deviez pas aller voir un docteur, et ne pas prendre de 

médicaments. Et dans l'Église de Dieu aujourd'hui nous avons toujours des gens qui ont des difficultés 

avec ça. À cause de ce qu'avait commencé à enseigner un certain évangéliste. Un évangéliste avait 

commencé à enseigner ce – vous savez ce que je veux dire. J'essaye de me retenir aujourd'hui, mais ça 

va probablement m'échapper, à cause de ce que c'est et ce n'est bon qu'à jeter dans les toilettes. C'est 

aussi dégueulasse, et en fait c'est bien pire. C'est beaucoup plus dégoûtant et ça sent beaucoup plus 

mauvais. Ce que les êtres humains sont capables de faire est vraiment écœurant. 

Je pense à ce qu'ont fait ces évangélistes. Et puis un autre qui dès le départ à l'Ambassador College, 

dans les classes Bibliques, a commencé à enseigner une Pâque le 14 et le 15. Et il s'en est tiré comme ça 

pendant des années et des années, jusqu'au moment où on a commencé juste après l'Apostasie, ici dans 

la région de Toledo et Detroit on s'était affilié à eux, et on avait pris le nom de L'Église de Dieu Unifiée 

– qu'est-ce que c'était, une sorte d'association. Je ne suis pas sûr quel genre c'était. …Association 

Internationale, je crois que c'était ça, AIA. Non pas AI. Peut-être que ça aurait dû être Artificielle 

intelligence. Mais bref… 
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Il est finalement apparu que près de la moitié du ministère croyait en une Pâque le 14 et le 15, à cause 

de ce que cet évangéliste avait enseigné. Ça avait donc commencé dans les années 50. Ça s'est 

développé dans les années 60, et quand les années 70 sont arrivées il y avait déjà des remous dans 

l'Église. Dans Matthieu 24 c'est décrit comme des tremblements de terre, mais c'est ce que c'était, des 

secousses sérieuses dans l'Église même de Dieu, avec les gens qui commençaient à partir à cause de ce 

qu'enseignaient certains ministres. 

En 1973. 1972. 1974 à cause de la Pentecôte. Et c'était continuellement comme ça. Ça ne faisait que 

dégénérer de plus en plus. Et puis il a eu sa crise cardiaque, parce que pendant un temps il avait des 

problèmes de santé, et il n'avait plus la force de gérer l'Église ou le ministère. Et alors ça a donné au 

ministère l'occasion de devenir ambitieux. Ils commençaient à choisir leur camp. "Il va bientôt mourir, 

qu'est-ce qu'on va faire?" 

C'est ce qu'ils avaient à l'esprit, "Qui allez-vous soutenir?" C'est comme en politique. Les gens décident 

à qui ils vont donner leur soutien, parce qu'ils savent que ce n'est pas eux qui vont être à la tête, alors 

"De qui je vais pouvoir recevoir des faveurs, pour obtenir un poste important?" parce que ça en revient 

à ça, l'égoïsme, l'envie d'obtenir quelque chose que vous voulez encore plus que ce que vous avez à ce 

moment-là. 

Vous vous dites, quelle partie écœurante de la nature humaine, en particulier dans l'Église de Dieu! Et 

bien sûr je m'énerve à cause de ces choses, mon esprit s'enflamme, l'esprit de Dieu, parce que je vois 

combien ces choses sont néfastes. Mais Il le laisse arriver dans un but bien précis et on doit en tirer la 

leçon. On est toujours à apprendre ça. Certains peuvent apprendre et certains ne le peuvent pas, parce 

qu'ils sont toujours coincés dans un même état d'esprit égoïste, dégoûtant et néfaste.  

Dieu a donc permis l'Apostasie dans Son Église pour une bonne raison. Et quand vous y pensez, c'est 

stupéfiant. À un tel point que ça secoué un tiers de l'Église, au point où les gens ne croyaient même plus 

en Dieu. Ils ne voulaient pas se tourner vers quoi que ce soit de protestant, parce qu'ils savaient que 

c'était mauvais, avec les arbres de Noël, les lapins des Pâques, tout ce genre de choses, ils avaient la foi, 

et donc ils savaient que toutes ces églises ne proféraient que du charabia. Mais que pouvez-vous faire? 

Où pouvez-vous aller, parce que "Si ce genre de choses peut arriver dans l'Église de Dieu…? Alors leur 

conclusion était, "Ce n'est donc probablement pas l'Église de Dieu. Alors, y a-t-il même un Dieu?" Ils 

avaient tout perdu. 

Et puis un autre tiers s'est dispersés dans tous les sens. Et puis nous savons ce qu'a fait le dernier tiers. 

Ils sont retournés aux cochonneries. C'est vraiment choquant! Notre histoire est choquante! Mais dans 

tous les cas je suis vraiment content que nous ayons été bénis de la vivre. Et ceux qui ont survécu tout 

ça, ont vu se développer en eux un genre de conviction qui ne peut venir que par l'expérience, un 

expérience qu'ils peuvent utiliser, pour être placé dans le temple quel que soit la place, et quel que soit 

le moment, mais ils ont maintenant toujours cette expérience. Ce qu'on est incapable de comprendre 

pour le moment.  
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On ne pourra le comprendre que quand on sera arrivé là, alors nous pourrons le voir quand on regardera 

en arrière, "Oh, maintenant je comprendre pourquoi. Je vois bien." Incroyable de voir ce que Dieu a 

modelé et façonné. C'est une chose extraordinaire de se soumettre à ce processus. 

Et donc, quand l'Apostasie a eu lieu, c'était le signal, si vous voulez, une révélation à l'Église de Dieu, 

que le temps était venu de vraiment se préparer pour la venue de Christ. Le nom – PKG [PRD – 

Préparer pour le Royaume de Dieu]. C'est extraordinaire! Par hasard ou à dessein? 

Retournons voir ça et en lire un peu plus, parce que même si nous l'avons déjà lu, on a besoin d'aller le 

revoir. On va relire les premiers versets qu'on n'avait pas lu dans le sermon d'avant, la 4ème Partie, mais 

il est bon qu'on retourne les lire, juste pour que soit un peu plus profondément gravé dans notre esprit, 

que le contexte c'est la venue de Christ, sa seconde venue.  

2 Thessaloniciens 2:1 – Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Josué le Christ et 

notre réunion avec lui…  Ça ne devrait pas être un mystère pour nous, de quoi il s'agit. Et pourtant, 

c'est ce que ça a été pour beaucoup trop de gens. …nous vous prions, frères, de ne pas vous laisser 

facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous laisser troubler, soit par quelque 

inspiration, soit par quelque parole, ou par quelque lettre qu'on dirait venir de nous, comme si le 

jour du Christ était déjà là. Parce qu'il va y avoir des choses que vous serez en mesure de vivre, de 

voir, si vous avez les yeux pour voir, la capacité à voir, si Dieu vous la donne, afin que vous sachiez 

quand ce temps sera venu.  

Que personne ne vous séduise d'aucune manière, car ce jour… Quel jour? "Le jour de sa venue et 

de notre réunion avec lui." Et ce genre de choses n'arrive pas d'un seul coup, le fait de se réunir avec lui. 

Depuis l'Apostasie on s'est rassemblé de plus en plus, pour se réunir. Dieu a fait venir de plus en plus de 

gens pour se rassembler.  2005, 2006, 2007, 2008, en particulier à ce moment-là, Il a fait venir 

beaucoup plus de gens pour toutes sortes de raisons qui sont absolument magnifiques, quand vous 

considérez le plan de Dieu et le dessein de Dieu. 

Et donc il dit, Que personne ne vous séduise d'aucune manière, car ce jour ne viendra qu'après… 

Et ce mot est souvent traduit par "abandonnement", mais c'est le mot Grec "apostasie". …qu'après que 

l'Apostasie soit arrivée. C'est donc quelque chose que tout le monde devrait pouvoir voir et 

reconnaître. 

Et alors, pour tous ceux qui ont renoncé et qui ne croient même pas en Dieu ou qui d'une certaine 

manière ont perdu tout espoir, alors qu'est-ce qui leur arrive? Ont-ils pu voir l'Apostasie? Et que dire de 

tous ceux qui se sont remis à décorer des arbres chaque année, et sont retournés à toutes ces 

cochonneries? Est-ce qu'ils ont vu une Apostasie, ont-ils vu ce qui est arrivé? En fait, à l'époque, ils ne 

reconnaissaient même plus l'Église comme étant l'Église de Dieu. Pour eux, ce n'était pas l'Église de 

Dieu. L'Église de Dieu était quelque chose d'autre. L'Église de Dieu était "un peu plus comme ce qu'ils 

ont dans le monde, et il faut qu'on ressemble un peu plus au monde. Il faut qu'on soit accepté par les 

autres organisations", et "c'est simplement que Dieu œuvre avec nous d'une autre manière." Non mais, 

ça va pas!  
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Vous pensez à toutes les connaissances qu'ils avaient eues. Chacune d'entre elles est passée par la 

fenêtre. Voilà ce qu'ils en ont fait, ils ont craché dessus. Ils ont craché sur Christ. Ils ont craché sur Dieu 

et sur les vérités qu'Il leur avait données. Ils ne comprenaient plus rien du fait qu'ils avaient été appelés. 

Ils ne comprenaient plus rien de ce que veut dire d'être engendrés de l'esprit de Dieu et où ça nous 

conduit. Quand vous prenez ce genre de décision, toutes ces choses disparaissent.  

Et nous autres? Eh bien, nous étions endormis. Dieu avait un dessein pour ça, pour permettre que ça 

arrive. Ça nous a sérieusement secoué. Parce que l'Apostasie avait pour but de nous secouer pour nous 

réveiller. C'était pour déclencher en nous ce processus, qui nous a donné de commencer à réaliser ce 

que nous venions juste de vivre. Et donc pour certains, c'est arrivé juste avant que s'achèvent les deux 

cent quatre-vingt jour, quand Dieu est intervenu et s'est occupé de la personne qui avait tout déclenché, 

le jour de l'Apostasie en décembre 1994, et qu'Il l'a mis à mort. C'est Dieu qui a fait ça. C'était Son 

jugement. 

Quarante Sabbats plus tard, à l'heure-même – il y a des gens qui ne sont pas d'accord et tout ça. Je crois 

que je n'ai pas besoin de…ça ne vaut même pas la peine d'en parler, une telle ignorance. 

On nous dit donc, car ce jour ne viendra qu'après que l'Apostasie soit arrivée et qu'on ait vu 

paraître l'homme du péché. Et personne, d'aucune manière n'aurait pu savoir ça avant que les deux 

cent quatre-vingt jours soient finis. C'est alors que vous pouviez le savoir. Parce que certaines personnes 

en avaient une idée, quelqu'un en avait même fait part dans un document écrit, mais alors quand il est 

mort, tout à coup il a changé d'avis, "alors ça doit sûrement être son fils", parce que ça n'allait pas avec 

son scénario. Tout au moins il était… Mais bon, je ne peux même pas dire "tout au moins" mais… 

"Le fils de perdition." Et donc on a déjà parlé de ça. Nous l'avons vécu. C'est une chose incroyable à 

savoir et à comprendre. Et donc, Dieu a commencé à réveiller de plus en plus de gens, les aidant à 

comprendre que, oui, en effet, Christ va revenir. Quand? Eh bien nous n'en avons aucune idée. Vous 

continuez à avancer et Dieu continue à en révéler de plus en plus. Plus tard on a eu certaines 

impressions, certaines choses qu'on nous a permis de voir et de croire au sujet du moment de son retour. 

Mais même si ce n'était pas exact, ça nous a appris quelque chose sur l'importance que le minutage a 

pour Dieu, combien c'est important pour Dieu, qu'avec Dieu les choses sont exactes et précises.  

Et donc ça nous a amené au point de commencer à avoir des repaires sur la route, ce genre de choses, 

comme pendant un marathon, quand vous regardez devant vous cherchant à voir où vous en êtes…  

Quand je parle de choses comme ça,  ça me fait penser à une course à pied, et je ne peux pas 

m'empêcher de penser aux courses qu'on faisait à Bricket Wood, sur une distance assez courte de 5.6 

kilomètres. Et j'avais l'impression que j'allais mourir. Alors que ceux qui avaient l'habitude de courir des 

marathons, me regardaient "Regarde ce faiblard!" C'est à ce moment-là que l'entrainement fait une 

différence. Parce qu'on n'avait vraiment pas fait d'entraînement. On s'était simplement présenté ce jour-

là pour courir les cinq kilomètres et demi. Mais ça me fait penser au fait qu'on se sentait vraiment bien. 

Même si je ne connaissais pas bien la région et où il fallait aller. On suivait des petites routes tortueuses, 

on passait devant la ferme à élevage de poulet. Je n'étais jamais passé dans ce coin, là où se trouvait la 
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ferme et on descendait une colline après laquelle je savais qu'on se rapprochait, parce que je 

reconnaissais certains bâtiments.  

Et ça me fait penser à nous. Parce qu'on reconnaît certaines choses, Dieu nous laisse voir certaines 

choses qui nous permettent de savoir qu'on est presqu'arrivés, on arrive. Ce n'est plus très loin comparé 

à ce que c'était pendant le reste de la course. Et puis vous arrivez au sommet de la colline et vous voyez 

la piste, alors vous vous dites, "Je peux le faire. Je suis presque arrivé." 

Mais bref, ça me fait penser à notre appel, où on en est en ce moment. Nous sommes presque arrivés. 

On voit tout ce qui est en train de se passer dans le monde, les Tonnerres partout. C'est impressionnant 

de voir tout ce qui se passe en ce moment. Les coups de Tonnerres sont tellement forts. 

Nous allons donc répéter ça en partie, certaines portions. Espérant qu'on va pouvoir commencer à saisir 

un peu plus profondément le sujet de cette série, parce qu'il s'agit de la profondeur incroyable de 

l'amour que Dieu Tout-Puissant a pour chacun de nous. Et plus on arrive à comprendre ça, plus on 

réalise que sa valeur dépasse tout ce que vous pouvez penser ou imaginer. 

Verset 9 parle alors de l'homme du péché et de ceux qui ont suivi ça, L'apparition de cet impie se fera 

par la puissance de Satan. C'est comme ça que c'est arrivé. Parce que c'est ce qui arrive dans la vie des 

gens quand vous arrivez au point où vous commencez à vous tourner contre Dieu, vous permettez dans 

votre vie des choses contre lesquelles vous n'avez aucun pouvoir. Ça arrive au point où ça peut avoir sur 

les gens une influence incroyable. C'est terrifiant de penser que ça peut arriver et que c'est arrivé aux 

gens qui ont fait partie de l'Église de Dieu. Vous perdez ce que vous aviez reçu et on vous enlève même 

ce que vous aviez avant, et alors la pensée s'éloigne tellement de ce qu'elle avait, qu'elle s'égard et se 

perd totalement. C'est terrible. 

Et donc, à cause d'un certain état d'esprit, les gens qui voulaient être plus comme le monde, se 

retrouvaient déjà depuis un certain temps coupé de l'esprit de Dieu. Ceux du quartier général, le 

ministère, et ceux qui occupaient certains postes au quartier général jusqu'au sommet avaient cet état 

d'esprit, "Il faut tout changer. Du Sabbat au dimanche. De la Pâque aux Pâques." Et ainsi de suite. Et 

puis de penser que ça puisse se produire dans l'Église de Dieu est…c'est inimaginable. Mais c'est arrivé 

et ça a vraiment fait mal. 

Cet être a donc eu à cette époque un pouvoir énorme sur beaucoup de gens. …avec toutes sortes de 

miracles, de signes et de prodiges mensongers. Ces choses se sont produites avec une grande 

puissance partout où se trouvait l'Église dans le monde entier. 

…et avec toutes les séductions. Incroyable comment c'est décrit. Avec toutes les séductions de 

l'iniquité. Quand Satan est impliqué, c'est vraiment puissant, parce qu'il a le pouvoir de séduire et 

tromper, et plus les gens se laissent aller à une certaine manière de penser, plus il peut les séduire et plus 

il a le pouvoir de les influencer. C'est ce qui se produisait avec le groupe de dirigeants qui essayaient 

d'emmener l'Église dans une autre direction. 

De "l'iniquité", ça décrit simplement s'éloigner de plus en plus de Dieu, pour faire ce que vous voulez. 
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…pour ceux qui périssent. Ça montre ce qui les attend. C'est ce qui va leur arriver. Ils vont périr. 

Littéralement, ceux qui ont fait ça, et parmi eux certains peuvent peut-être même être jugés de na pas 

être dignes du Grand Trône Blanc. Le temps nous dira s'ils auront la possibilité d'avoir cette chance ou 

non. Parce qu'à quoi ça servirait? 

…parce qu'ils n'ont pas reçu – et notez bien ça – l'amour de la vérité. Et alors, ce n'est pas 

uniquement l'amour de la vérité, parce que pour aimer Sa vérité il faut que ça vienne de Dieu. Il faut 

que ça vienne de Son saint esprit. Et cet amour c'est agape. Et donc, pour avoir ça, Dieu en est la source. 

On le sait bien. Pour pouvoir voir la vérité comme ça, eh bien, parce que c'est Dieu. La vérité que Dieu 

nous a donné, c'est qui Il est. Ça révèle Sa pensée, Son être. Et donc, toutes les vérités qu'Il a données à 

Son Église sont l'expression de Son être, Sa pensée. Nous pouvons alors arriver à nous unir et être en 

harmonie avec Sa pensée, Son être, Sa parole, Sa vérité. 

À cause de cet amour, de pouvoir aimer la vérité, plus on est en mesure de la voir et plus on l'embrasse, 

plus on réalise combien elle est extraordinaire, magnifique et incroyable, et plus on en vient à aimer 

Dieu, on aime vraiment Dieu, parce que tout ça c'est Lui. 

"Parce qu'ils n'ont pas reçu…" Et donc il y a beaucoup de gens à qui c'est arrivé. Ils n'ont pas reçu cet 

amour. Ils n'ont pas aimé les dix-huit vérités. Ils n'ont pas aimé les trois vérités qui restaient toujours à 

la fin de Sardes. Ils ne les ont pas aimés. Regardez les choix qu'ils ont fait. Ils ont démoli les vérités les 

unes après les autres, ils se sont efforcés de les retirer de l'Église, ça faisait longtemps qu'ils essayaient 

de le faire. 

Et puis on nous dit, pour être sauvés. C'est donc par la vérité que Dieu nous donne qu'on peut être 

sauvés, elle nous montre la voie, le processus, et on n'a qu'à choisir de s'y soumettre, de l'embrasser, de 

la vouloir et de l'aimer.  

Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement. Et le mot signifie "errer". Et c'est ce qui s'est 

passé. Leurs pensées sont allées errer vers des choses qui les ont éloignés de ce qui est vrai. Ils n'ont pas 

aimé la vérité, Dieu les a laissé errer et s'égarer dans leurs propres raisonnements, ou dans les 

raisonnements des autres, et ils ont commencé à embrasser des idées bizarres, des idées insensés, 

complètement idiotes, des choses qu'ils s'étaient prouvés fausses il y a bien longtemps, mais ils y sont 

retournés et les ont embrassés à nouveau. C'est à vous couper le souffle! 

Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge. Ils ont préféré 

le mensonge. Ils ont choisi de croire au mensonge. Voilà à quoi ça revient, à embrasser un mensonge, 

afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient 

condamnés, c'est le mot qui veut dire juger. Que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui 

ont pris plaisir à l'injustice soient jugés.  

Si donc nous, à un certain moment dans notre vie, ne croyons plus aux vérités que Dieu nous a données, 

peu importe lesquelles ou quand ça se produit, dans le domaine de la vérité sur l'Église de Dieu, et peu 

importe de quoi il s'agit dans Son plan. Parce que c'est quelque chose qui est toujours en train de se 
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produire, ça a toujours été comme ça depuis que je suis dans l'Église. Parce que les gens s'affaiblissent 

et puis ils ne peuvent plus voir la vérité dans sa réalité. Alors, ils ne peuvent plus voir ce qu'ils font. Ils 

en arrivent là.  

Parce que c'est à cause des mauvais choix, des mauvaises décisions, du fait d'avoir choisi de faire de 

mauvaises choses qui fait qu'ils ne sont plus capables de la voir, parce qu'il faut avoir l'esprit de Dieu 

pour croire à la vérité, pour voir la vérité, pour s'accrocher à la vérité. Vous ne pouvez pas le faire tout 

seul.   

…mais qui ont… On nous dit, "ont pris plaisir." Ça veut seulement dire qu'ils étaient contents de 

l'injustice. Ils aimaient quelque chose d'autre. Ils aimaient quelque chose d'autre! Et quel était ce 

quelque chose d'autre? Eh bien, c'était quelque chose d'autre qu'ils avaient concocté là-haut dans leur 

tête ou avec quoi ils étaient tombés d'accord selon quelqu'un d'autre qui avait concocté quelque chose 

de puant et complétement à côté de la plaque, selon leur manière de faire les choses, ou de voir les 

choses. 

Parce que nous ne sommes pas libres de faire ce qu'on veut en dehors de Dieu! Si c'est ce qu'on fait, on 

n'a pas notre place avec Dieu et on se sépare de Dieu et Dieu va nous laisser aller faire ce qu'on veut, 

peu importe ce que c'est. Et bon débarra quand ça arrive, parce que ce genre de cochonnerie fait du mal 

au Corps. Comme ce que disait Paul, "Un peu de levain fait lever toute la pâte." 

Et donc, bien que je déteste voir les gens partir, en fait quand ils s'en vont je me réjouis qu'ils se 

séparent, parce qu'ils font du mal au Corps et on devrait vouloir ce qu'il y a de mieux pour le Corps tout 

entier, pour ne pas blesser le Corps, ne pas l'affecter par des stupidités, des idées idiotes, ou des 

raisonnements absurdes – qui ne sont pas en fait des raisonnements, mais qui reflète l'égoïsme dans ce 

que quelqu'un veut, comment ils voudraient que quelque chose se fasse, parce qu'ils ne sont pas 

d'accord sur la manière dont ça a été fait. 

Vous ne comprenez pas encore le gouvernement. Je ne peux rien pour vous. Vous ne comprenez pas 

comment Dieu œuvre dans Son Église; je ne peux rien pour vous. Seul Dieu le peut. Mais ça nécessite 

que vous vous repentiez, et ça nécessite la volonté d'être droit avec Dieu. Seul Dieu peut donner ce 

genre d'aide. C'est une chose incroyable à comprendre. 

C'est une manière incroyable de dire ça: Afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui 

ont pris plaisir à l'injustice, à leur manière de faire, à leur idées, leur manière de penser, leur 

perspective qui n'est pas d'accord avec Dieu ou l'Église de Dieu, ou le ministère de Dieu, ou les vérités, 

ou peu importe ce que c'est, ce qui est la même chose, soient jugés. Et ils le sont.  

Verset 13 – Pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons… Le mot signifie littéralement 

"avoir une dette." Quelque chose qui est dû. Nous devons à votre sujet rendre continuellement 

grâces à Dieu. C'est ce que ça veut dire. Quelle merveille. C'est ce qu'on doit. Et si on voit la vérité et 

qu'on comprend ce que Dieu nous a donné, c'est… on n'aura même pas besoin d'y penser. C'est 

simplement ce qu'on veut faire. C'est ce qu'on veut donner à Dieu, Lui rendre grâce, Le remercier. Le 

seul moyen pour nous de voir la vérité, c'est parce qu'Il nous a mis à part pour… 
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C'est une chose incroyable que Dieu fait, disant, "Je choisie cette personne, Je la mets à part pour 

recevoir de l'aide spirituelle, et l'attirer spirituellement par la pensée pour qu'elle puisse voir des choses 

qu'elle n'a jamais pu voir avant, pour la protéger, afin qu'elle fasse des choix pendant cette période, quel 

que soit ce qui lui est offert, elle est mise à part." Extraordinaire! 

Donc là encore, parce que Dieu vous a choisis dès le commencement. En d'autres termes, ça fait 

partie du plan de Dieu. C'est simplement qu'Il appelle des gens à certains moments. Et donc pendant 

Philadelphie, Il allait appeler beaucoup plus de gens. Pendant Laodicée, Il avait une raison pour ça. Et 

puis PKG, pas grand monde, mais un objectif important pour ce qui allait se faire et comment ça allait 

se faire. 

…vous a choisis dès le commencement pour le salut, par la sanctification de l'esprit et par la foi 

en la vérité. Parce que c'est avec ça que ça commence. Ce qui devrait être très clair pour nous. Au 

commencement, comment a commencé votre appel? 

Je n'oublierais jamais le mien. Autour de dix heures du soir, tout à coup j'ai pu voir des choses, j'ai 

commencé à croire certaines choses que je n'avais même jamais lues avant, je n'avais même pas lu les 

écritures. C'est simplement en écoutant et Dieu ouvrait ma pensée pour voir la vérité et la croire. Et 

personne ne peut vous retirer ça. C'est une relation personnelle, quelque chose que Dieu fait par la 

sanctification de Son saint esprit. 

Quelle bénédiction de faire partie de quelque chose d'aussi incroyablement grand. Alors, que pouvez-

vous faire? Rendez grâce à Dieu. Remerciez-Le; rendez grâce à Dieu pour tout ce qui s'est passé, quoi 

qu'il en soit. 

2 Thessaloniciens 3:3 – Le Seigneur est fidèle, Il vous affermira. Il faut simplement qu'on choisisse 

de faire ce qui est juste et alors Dieu nous affermira par Sa puissance, Il nous protégera par Sa 

puissance, nous donnera la capacité nécessaire par Sa puissance, et vous préservera du mal. 

Nous avons à votre égard cette confiance dans le Seigneur que vous faites et que vous ferez les 

choses que nous recommandons. C'est une "commande" mais il donne une recommandation. On ferait 

tout aussi bien de voir ça comme une commande, un ordre, parce que tout ce qu'on nous charge de faire 

dans l'Église de Dieu… Chargé de le faire et on ne veut pas le faire! Parce qu'on ne comprend pas, on 

ne voit pas, on a d'autres idées. C'est pour ça que ça se passe de cette manière, pour qu'on arrive à voir 

ce qu'il y a à l'intérieur de nous.  

C'est une bénédiction d'avoir notre pensée ouverte pour voir certaines choses. Est-ce qu'on obéi parce 

qu'on comprend le gouvernement? Est-ce que pour nous c'est plus important que ce qu'on en pense, ce 

qu'on ressent, ou le mal qu'on pense que ça pourrait faire à notre corps? Pour être très franc avec vous. 

Si Herbert Armstrong avait pris cette décision et que je m'y sentais vraiment opposé… Je sais ce que 

j'aurais fait. Je n'aurais pas hésité.  
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Mais même si j'y étais vraiment opposé, j'aurais été convaincu que même si j'en mourrais, qu'il en soit 

ainsi, je suis dans les mains de Dieu. Et je préfère obéir à Dieu et faire ce qui est juste, parce que je sais, 

je sais où est Dieu, je sais comment Dieu œuvre. Je sais où est l'Église de Dieu. Je connais la vérité. Et 

c'est la seule manière pour moi de voir ces choses. On devrait penser comme ça. On devrait agir sur la 

base de ce qu'on sait, sur ce que Dieu nous a donné de voir et de savoir. 

Je prends simplement cet exemple, parce qu'il y a beaucoup d'autres exemples de ce que font les gens et 

qu'ils font toujours aujourd'hui dans certains cas, suivant leur manière de voir les choses, parce qu'ils ne 

sont pas d'accord avec ce que l'administration de l'Église a instruit de faire. Vous devriez avoir honte. 

Où en est votre vie? Où en êtes-vous? Vous pensez que vous allez pouvoir continuer à vous balader 

dans le jardin, sous les palmiers, ou quoi que ce soit d'autre, en pensant que Dieu ne vous voit pas? Que 

vous allez vous en tirer comme ça? 

Je peux vous dire que nous allons avoir quelques sermons. Je pense que ce sera peut-être pendant le 

sermon que je vais donner lors des Pains Sans Levain. Mais bon, je vais essayer de rester en dehors de 

ça. Ce que Dieu nous dit est très, très, très puissant. Mais pour pouvoir l'entendre, dépend de notre 

relation avec Dieu. Pour pouvoir voir ces choses dépend de notre relation avec Dieu, si elle est sincère 

ou pas. 

Alors, le 2ème livre de Timothé, a beaucoup plus de choses à dire sur l'amour de Dieu, puisqu'il ajoute un 

contraste important qui montre comment agape doit fonctionner dans notre vie, comment Son amour 

fonctionne dans nos vies. Et ça ajoute et développe sur la base de ce que Dieu nous avait déjà donné, 

mais ça pousse ces choses un peu plus loin, pour nous permettre de mieux les comprendre. On ne va pas 

les comprendre d'un seul coup, mais c'est quelque chose qu'on doit méditer. 

2 Timothée 1:6. C'est donc là quelque chose que Paul encourage, averti Timothée de faire. C'est 

pourquoi je t'exhorte de stimuler le don de Dieu que tu as reçu – je crois que dans la Nouvelle 

Version du Roi Jacques, on nous dit "par". Mais c'est le mot "grâce". Là encore, vous vous souvenez 

qu'on en avait parlé dans le dernier sermon. 

Là encore, "stimule le don de Dieu." Et donc, pour Timothée, ça pouvait être deux choses, mais ça en 

revient toujours à la première, en y ajoutant quelque chose, à cause de la seconde, à cause de la 

responsabilité qui lui avait été donnée.  

Mais quand est-ce que ça se produit, stimule le don de Dieu que tu as reçu grâce à l'imposition de 

mes mains. Et il lui montre… "Tu as reçu ça grâce à ça, et d'aucune autre manière. N'oublie jamais ça." 

C'est par le ministère de Dieu. Comment Dieu œuvre? Par Son ministère. Combien de gens ont oublié 

ça? Beaucoup. 

…grâce à l'imposition de mes mains. Et tout d'abord par le baptême, et puis après nous avons 

l'imposition des mains par laquelle on reçoit l'imprégnation de l'esprit de Dieu. On doit alors stimuler 

l'esprit de Dieu. Mais il y a aussi le fait que quand quelqu'un reçoit une certaine responsabilité, une 

question d'ordination, dans ce cas, comme Timothée, là aussi, stimule. Parce qu'un peu plus de l'esprit 

est donné dans le but de faire un certain travail. C'est simplement que Dieu œuvre comme ça.  
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Et donc il lui dit de le stimuler. En d'autres termes, nous avons tous une certaine responsabilité. Chacun 

de nous a reçu l'imprégnation de l'esprit de Dieu et on doit stimuler l'esprit de Dieu… Comment faites-

vous ça? Comment stimulez-vous l'esprit de Dieu dans votre vie? Comment vous stimulez…? Est-ce 

que Dieu doit faire tout le travail, ou Il est là prêt à agir, suivant ce qu'Il nous dit de faire, "Tu ne reçois 

pas, parce que tu ne demandes pas." On ferait mieux de demander. C'est une question de relation.  

Et la prière est une partie tellement importante dans tout ça, évidemment, dans la relation que nous 

avons avec Dieu et ce que nous pensons de Dieu, comment on prie Dieu, pour quoi on prie et ce que 

nous voulons dans nos vies. On sait qu'on a besoin de Son saint esprit, c'est pourquoi on se repent très 

vite du péché, parce que si on ne fait pas ça en premier, Il ne va pas nous donner Son saint esprit si on 

en a été coupé. On ne veut vraiment en être coupés, c'est pourquoi on demande à Dieu de nous 

pardonner nos péchés, parce qu'on sait que c'est le seul moyen pour qu'Il continue à demeurer en nous. 

Et donc, il est important de se rappeler ces choses et de nous y accrocher. 

…grâce à l'imposition de mes mains. Car ce n'est pas un esprit de crainte que Dieu nous a donné. 

Qu'est-ce que ça veut dire? Vous pensez bien le comprendre? Mais c'est quelque chose qu'on doit 

développer et qu'on doit apprendre. C'est ce que Dieu nous montre. 

Car ce n'est pas un esprit de crainte que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, de pouvoir, si 

vous voulez, comme c'est dans le texte grec, force, pouvoir, qui vient de Dieu, pour être différents, pour 

penser différemment. Incroyable de voir ce que Dieu nous a donné si on recherche ça jour après jour 

dans nos vies, si on le veut et qu'on le choisit régulièrement. Parce que c'est un choix! C'est nous qui 

décidons si on va prier. C'est nous qui décidons si on va se repentir. C'est nous qui décidons si on va 

chercher et examiner notre vie et demander à Dieu qu'Il nous aide à voir les péchés dont on a besoin de 

se repentir, ceux qu'on ne voit pas, auxquels on est aveugles. Parce qu'il y a des gens parmi nous qui 

sont toujours aveugles à certaines choses! 

Car ce n'est pas un esprit de crainte que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour, 

agape, Son amour et une mentalité saine. Et nous voulons ce genre d'amour. Qu'est-ce que ça veut 

dire? Ça veut dire qu'on va vivre notre vie beaucoup mieux. Ça veut dire que notre manière de pensée 

va être bien meilleure. Ça veut dire qu'on va penser au ministère de Dieu, aux frères qui appartiennent à 

Dieu, on va penser à l'Église de Dieu beaucoup mieux, beaucoup mieux, beaucoup mieux, dans notre 

manière de penser à tout le monde. Parce que si on n'a pas en nous ce genre de penser, c'est qu'on a dans 

notre vie du péché dont doit se repentir. Et pour faire ça, on a besoin de l'aide de Dieu. 

"Et une mentalité saine." Dans un monde où la mentalité des gens tourne à la démence. Il y a à l'œuvre 

une puissance qui s'empare de l'esprit des gens, c'est vraiment effrayant. Vraiment, ça fait peur, quand 

vous voyez où le monde en est en ce moment et ce que pensent les gens de plus en plus. Parce que le 

fait qu'ils pensent de cette manière, révèle quelque chose, qu'il y a partout des esprits à l'œuvre et ça fait 

peur. 

Satan et le monde démoniaque passent un moment formidable, et ils savent très bien que ce moment 

formidable va prendre fin, alors ils s'en donnent à cœur-joie. C'est eux qui stimulent la démence. Ils 

 13



inspirent la folie. Ils inspirent les gens à croire des choses totalement bizarres. Insensées! Totalement 

contre le dessein de Dieu pour nous avoir créé homme et femme. Et c'est partout comme ça. 

Et les esprits des gens deviennent fous et ils ne peuvent plus voir le bien-fondé parce que la vérité, la 

voie de Dieu, la vérité, ces choses sont rejetées. Et donc les gens font tout ce qu'ils veulent, et ils 

insistent et forcent leur volonté sur les autres, et ils…"après moi le déluge" ils font tout pour obtenir ce 

qu'ils veulent. 

On vit vraiment à une époque démente. Et vous êtes là pour la vivre et la voir. Vous en faites 

l'expérience. Vous en êtes les témoins, une époque qui est franchement pire que ce qu'a été l'époque de 

Noé. C'est vraiment pire maintenant, bien pire. Rien que la population, la technologie, et tout le reste, la 

vitesse à laquelle l'esprit des gens se détériorent, et tout est en train de se détériorer tellement 

rapidement. Et nous sommes témoins de tout ça, des choses dont Dieu va Se servir plus tard, des choses 

qu'ils placent ici en vous si vous vous soumettez à ce processus.  

Car ce n'est pas un esprit de crainte que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, de pouvoir, 

d'amour, Son amour. Et c'est ça qui me fait mal quand je vois les gens incapables de s'aimer les uns les 

autres dans l'Église de Dieu, comme on nous dit de nous aimer les uns les autres. Et si nous résistons à 

cet amour, alors où est le pouvoir, où est la force? Où est la santé d'esprit? Où est la crainte? Parce qu'il 

y a là une crainte, qui devient de plus en plus forte si on ne se soumet pas au reste. 

On nous montre donc ici un contraste très fort entre l'amour de Dieu et la crainte. Là encore, pourquoi? 

Pourquoi la crainte est en contraste avec le fait de savoir si l'amour de Dieu demeure en nous et à quel 

degré il pourrait demeurer en nous? 

La crainte exprime un manque de foi, de croyance. On pourrait penser, "Mais je ne crains rien." Eh 

bien, vous n'avez pas la paix qui vient de Dieu si vous avez peur. Êtes-vous sûr? Est-ce que vous vous 

voyez vraiment? Voyez-vous vraiment ce qui a besoin de changer dans votre vie? Est-ce que votre 

amour pour les autres dans le Corps est suffisamment fort? Ou pour les autres dans le monde? Que 

sommes-nous prêts à sacrifier pour voir le nouvel âge? Que sommes-nous prêts à affronter?  

Et donc, la peur exprime un manque de foi ou de croyance, ou pour le dire autrement, c'est ce qui est 

exprimé quand quelqu'un a peur, bien que la personne puisse très bien ne pas en être consciente. C'est 

ce qui est inquiétant, le fait d'être incapable de voir un manque de foi ou de croyance en ce que Dieu 

nous dit. 

Ça reflète qu'on place beaucoup plus notre confiance – et voilà le problème – ça reflète qu'on place 

beaucoup plus notre confiance en nous. On s'appuie sur nous-mêmes, "Ma manière de voir les choses." 

Vous pensez ne pas être d'accord sur des choses sans importance, mais ces petites choses sont ce qui va 

vous détruire. On ne peut pas se leurrer à penser, "Je ne suis pas d'accord avec 'ceci'. Je ne suis pas 

d'accord avec 'cela'. Ils n'auraient pas dû faire ça comme ça." Et on ne réalise pas ce qu'on fait, le fait 

qu'on est en train de détruire la pensée que Dieu nous a donnée, l'équilibre mentale et l'amour qui 

devrait autrement être en vous, et on n'est pas capables de voir même clairement comment l'exercer. 

Parce que si ce n'est pas en vous, comment pouvons-vous l'exercer? 
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Je ne fais que vous dire des choses qui, dans ce domaine, sont en train de ressortir de plus en plus en ce 

moment dans l'Église de Dieu. Parce que ces choses sont en train d'être nettoyées et purifiées. Parce que 

soit nous en faisons partie pour ce qui est bon, soit nous faisons partie de ce qui est nettoyé. Parce que 

ce Corps est en cours de nettoyage. Je suis vraiment impressionné de voir à quel degré il est purifié.  

Donc là encore, ça reflète plus une confiance en soi-même, une dépendance sur le soi. Et ça, ça fait 

peur. Ça devrait nous faire peur. Parce que ceux qui participent ou pratiquent quelque chose comme ça, 

ne comprennent toujours pas. Ils ne… Parce que vous êtes alors le contraire que d'avoir la force et le 

pouvoir à l'œuvre dans votre vie par le saint esprit de Dieu, ce qui implique que l'esprit manque dans 

votre vie, voilà ce qui se passe. Il y a un développement, une dépendance, une confiance automatique 

dans le soi, qui produit la peur dans votre pensée et vous ne le comprenez pas. Parce que vous ne 

comprenez pas ce qu'est ce genre de peur.  

Et donc, ce genre de mentalité, le soi, compter sur soi, ma manière de voir les choses – parce qu'on a 

tous des opinions sur tout. Mais quand on en vient à l'Église de Dieu, quand on en vient à ce que Dieu 

fait au sein de l'Église, il faut vraiment qu'on fasse attention, et qu'on s'assure d'écouter, d'entendre et 

d'exercer ce qu'Il nous dit d'exercer.  

Donc là encore, la confiance en soi, la dépendance au soi, produira toujours un certain niveau de crainte 

et de peur dans la vie de quelqu'un. Ça ne produit pas la paix. Ça ne produit pas la santé d'esprit. Il est 

tellement facile de se leurrer à penser que nous avons tous une bonne santé d'esprit. Pourquoi? Parce 

que quand on s'appuie sur le soi, on pense avoir raison. On croit en fait qu'on a raison. Mais en fait on 

est en conflit avec quelque chose dans l'Église, ou dans le Corps, qui vient de Dieu? Mais bon. 

Ainsi, ça ne produit pas la paix, là encore, ou pour mieux dire, la paix de l'esprit. Ce qui est une chose 

unique, parce que ça reflète l'esprit de Dieu. Quand on a une paix véritable, ça reflète qu'on dépend de 

Dieu, une dépendance ou une confiance en tout ce que Dieu nous a révélé. Pas de souci. Pas 

d'inquiétude. Notre vie est dans les mains de Dieu. Extraordinaire! 

La crainte a aussi tendance à produire des drames. Drames, drames, drames. Ce qui alors devient un 

sujet qui reflète quelque chose que Dieu nous a permis de voir plus clairement, de réaliser ce que sont 

les drames. Parce que les drames sont en fait une question de crainte. Les drames sont le produit d'une 

dépendance sur nous-mêmes. Les drames produisent dans nos vies quelque chose qui enlève la paix de 

Dieu, la pensée et l'être de Dieu, l'équilibre et la santé d'esprit qui viennent de Lui, et qui stimule encore 

plus la dépendance sur le soi. 

Parce que quand on commence avec un drame, on se met à mal agir et ça produit un drame qui est aussi 

le produit de notre peur, une mauvaise mentalité, un manque de paix, un manque de l'esprit de Dieu, qui 

souvent est le résultat de ne pas pouvoir obtenir ce qu'on veut, "Ma manière de voir les choses", 

"Comme je pense que les choses devraient être." Peut-être dans le vie de quelqu'un d'autre, qu'on peut 

facilement juger sévèrement, sans réaliser, sans vraiment comprendre que si quelqu'un appartient à 

Dieu, vous feriez mieux de marcher avec précaution, dans ce que vous pensez d'eux. Parce que tout ce 

que vous devriez penser, c'est "Je veux les voir réussir", et prier pour eux en conséquence.  
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Vous voyez une faiblesse ou une faute, priez pour eux, pour que Dieu intervienne pour les aider. Parce 

que ça va se refléter dans votre manière d'être et votre pensée, que vous pensez comme Dieu veut que 

vous pensiez. Vous demandez de l'aide pour ce qui est correcte. Et ainsi de suite. 

Donc là encore, la crainte produit les drames, et là encore, c'est le produit de ne pas pouvoir obtenir ce 

qu'on veut, comme on pense que les choses devraient être. Qui nous a donné le droit, la responsabilité 

de penser comment devraient être les choses, "comme je pense que ça devrait se faire", "comme je veux 

que ça se fasse", en particulier dans la vie de quelqu'un d'autre? Produisons-nous donc des drames, du 

fait de ne pas pouvoir embrasser les choses que Dieu nous montre? Parce que quelque chose n'est pas 

vraiment dans l'unité et l'harmonie avec Dieu, quand on en vient à Son esprit et Son amour à l'œuvre 

dans notre vie. 

Verset 8 – N'aie donc pas honte du témoignage de notre Seigneur. Il faut qu'on puisse comprendre 

de quoi il s'agit. C'est parfois quelque chose qui produit une crainte, de ne pas avoir le courage de 

défendre Sa vérité, Son Église, Son peuple, Son ministère, et ainsi de suite, parce que c'est de ça qu'on 

nous parle ici, le témoignage, comment Dieu œuvre, où Dieu est à l'œuvre? Quel est le témoignage? 

Quel est ce témoignage dans notre vie? est-ce qu'on vit comme Dieu nous dit de vivre les uns avec les 

autres? Parce que si ce n'est pas le cas, ça va remonter à la surface à un moment ou un autre, quand 

Dieu le décidera. Et justement ces choses remontent de plus en plus à la surface. 

…ni de moi son prisonnier. Et celle-là non plus, on n'y pense pas trop dans la vie. À une certaine 

époque, certains… Je pense que l'Église était en quelque sorte aveugle à ça, quand les gens 

rencontraient des écritures comme ça sur Paul, le fait d'être prisonnier, ils plaçaient ça dans le contexte 

d'être un prisonnier de Dieu, dans le sens qu'il avait choisi d'être lié à ça. Et d'un côté c'est vrai, mais ce 

n'est ce dont il s'agit ici. 

C'est littéralement ce qu'on nous dit, qu'il y avait des gens qui se retiraient, les timides, ou qui 

trouvaient même à redire de ce que Paul faisait ou même critiquait le fait qu'il allait dans certains 

endroits. Il recevait des plaintes de l'Église, de certaines personnes de l'Église, parce qu'ils pensaient 

qu'il aurait dû faire autre chose. "Tu devrais aller là-bas." "Tu ne devrais pas aller à Jérusalem." "Tu ne 

devrais pas aller là-bas." "Tu aurais dû faire autre chose quand tu…" "Pourquoi aller faire appel à 

César." Ou peu importe ce que c'était. Du délire. 

Et on a connu des choses comme ça, parce que très souvent les gens ne veulent pas être associés à ça. 

"Paul?" "Qui est celui que vous…" "Oh, il…c'est les Romains qui l'ont. Il est en prison." Et donc ici, il 

dit à Timothée "Ne laisse pas ça t'arriver, parce que c'est arrivé à d'autres dans l'Église." Paul parle aussi 

du fait que c'est aussi arrivé à d'autres personnes dans le ministère. 

…ni de moi son prisonnier. Mais souffre avec moi pour l'évangile, par la puissance de Dieu. En 

d'autres termes, si Dieu à une raison pour faire quelque chose, alors on fait ça. Il faut tous qu'on 

apprenne à souffrir, quoi que ce soit. Peut-être les corrections de la part des gens, les critiques ou le 

mépris venant des autres. J'ai beaucoup entendu ça dans mon passé. "Tu veux dire que tu donnes 
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toujours la dîme", pas à Dieu, "à lui!" Mais vous ne pouvez rien leur dire. Vous ne pouvez pas aider les 

gens à voir et comprendre certaines choses. 

Et donc, nous avons des choix à faire. Et ce qui est merveilleux avec l'Église de Dieu et de se déplacer 

d'un lieu à un autre, c'est de voir les gens qui tiennent bon de toutes leurs forces. Mais aussi, ça fait mal 

d'en voir et d'en connaître d'autres qui ne font toujours pas ça, qui ne tiennent pas bon de toutes leurs 

forces. Parce que je sais que leur moment va venir. Et pour certains, je ne suis pas encore au courant, 

parce que ça n'est pas encore ressorti. Mais avec le temps, Dieu fait tout ressortir. 

Et donc il lui dit ce qu'il devrait penser, d'être prudent avec certaines manière de penser, et donc il lui 

dit, Mais souffre avec moi pour l'évangile, par la puissance de Dieu. En d'autres termes, c'est déjà là, 

c'est disponible, stimule l'esprit qui t'a été donné dès le début quand j'ai imposé les mains sur toi. Fais 

de ton mieux…parce que l'aide vient de là. Elle vient de Dieu. Tu ne peux pas le faire tout seul. Il faut 

que ça vienne de Dieu, et vous devez vous écrier pour l'avoir.  

…qui nous a sauvés, et nous a adressé un appel saint. Pour Dieu, dès qu'Il nous appelle, nous 

sommes sauvés. C'est extraordinaire! Tout est là devant nous. Pour Dieu, on a toutes les chances pour 

changer, pour progresser, pour conquérir et surmonter et enfin naître dans Sa Famille. Mais vous savez 

ce qui repose sur nous? Nos choix. Les choix que nous faisons. Et c'est là qu'est le problème dans la vie 

humaine, à savoir si nous allons ou non combattre le soi de toutes nos forces. 

"Qui nous a sauvés et nous a adressé un appel saint." Il nous a déjà adressé un appel saint et Il nous a 

mis à part, nous a sanctifié par la puissance de Son saint esprit. Nous sommes uniques sur la terre, 

parmi les milliards et les milliards de gens qui ont vécus au fil du temps. Peut-on comprendre ça? On 

peut essayer, mais ça nous est impossible. Mais on doit s'y efforcer et rendre grâce à Dieu. Voilà la 

réponse, remercier Dieu. 

…non à cause de nos œuvres. Non par les œuvres, quand bien même on doit se mettre à l'œuvre. On 

doit obéir et faire des choses. Mais pas de penser qu'on reçoit le salut grâce à ça, ou que ça nous est dû. 

Ça ne marche pas comme ça. C'est simplement qu'on nous donne l'occasion de prendre part à l'œuvre de 

Dieu. 

…mais selon Son propre dessein. Quel que soit Son dessein, d'avoir foi en ça, d'y mettre notre 

confiance, quoi qui nous arrive, "Ma vie est dans les mains de Dieu." "Ma vie est dans les mains de 

Dieu." Ma vie est dans les mains de Dieu. Qu'est-ce qui peux me rendre plus heureux que ça? Qu'est-ce 

qui peut me satisfaire plus que de savoir ça? 

…Son propre dessein, et selon la grâce, la patience qu'Il a, le temps qu'Il nous donne, le pardon 

continuel qu'on reçoit, de pouvoir être pardonnés encore et encore au travers de notre Pâque. Des 

bénédictions extraordinaires, et ainsi de suite. 

…qui nous a été donnée en Josué le Christ avant le commencement du temps. Avant qu'il y ait quoi 

que ce soit. Parce que c'est le plan de Dieu. 
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C'est une chose extraordinaire de comprendre ça, d'être bénis de comprendre ça. 

Donc là encore, "qui nous a été donnée en Josué le Christ avant le commencement du temps." Et donc, 

pour comprendre, que là où nous sommes et qui nous sommes est vraiment une bénédiction 

extraordinaire. C'est une chose incroyable à penser, là encore, en repensant à chacune des ères, pour 

chaque période Dieu a un dessein pour le nombre de gens qu'Il va appeler et tout ça, et puis Il nous 

choisit à un certain moment. 

…et qui a été manifestée maintenant par l'apparition de notre Sauveur Josué le Christ. 

Faisant référence à ce qui venait d'arriver, le fait qu'un changement incroyablement grand avait eu lieu 

dans le monde. Et ils n'en n'étaient qu'au commencement. Je veux dire que c'était la période d'Éphèse, la 

première ère. Ils ne savaient même pas qu'il y avait des ères. Ils ne savaient pas qu'ils avaient un nom. 

Ils ne savaient pas qu'ils étaient l'Église d'Éphèse, l'ère d'Éphèse. Ils n'avaient pas besoin de le savoir. 

…qui a détruit la mort et a apporté la vie et l'immortalité par l'évangile. Par ce qu'on nous dit 

Sabbat après Sabbat, Jour Saint après Jour Saint, au travers des vérités et par tous les moyens par 

lesquels elles nous sont données. 

Verset 11 – C'est pour cet évangile que j'ai été établi prédicateur et apôtre, chargé d'instruire les 

païens. C'est incroyable. Il savait pourquoi il avait été appelé. Il connaissait sa raison d'être. 

Ça me fait penser à Herbert Armstrong. Il le savait aussi. Mattieu 24:14. Il savait pourquoi il avait été 

appelé et ce qu'il devait faire. Il avait reçu une mission, d'aller dans le monde entier. Dieu lui avait 

donné de le savoir dans sa pensée. 

Et c'est à cause de cela que je souffre ces choses. Ce qui nous arrive à tous. Nous avons tous à 

affronter et souffrir des choses qui font simplement partie de notre appel. Quelle bénédiction de faire 

partie de ça, dû au dessein de Dieu. Parce que c'est grâce à ça que les gens vont être enseignés. Parce 

que pour le moment ils ne sont pas prêts à écouter et n'y ont pas été prêts pendant les 6000 ans passés. 

Mais un jour va venir dans le Millénaire, et pendant le Grand Trône Blanc, quand les gens vont pouvoir 

écouter. Qu'ils l'adoptent ou non c'est une autre affaire. Mais de voir et d'entendre, ce que vous vivez, 

c'est vraiment incroyable. 

Et donc il dit, mais je n'en ai pas honte, car je sais en qui j'ai cru, et je suis persuadé qu'il a la 

puissance de garder mon dépôt jusqu'à ce jour-là. Et donc, tout le travail que ça a demandé, c'est 

dans les mains de Dieu. Tous ceux qui ont été appelés et avec qui Il a œuvré dans toutes les régions, 

c'est dans les mains de Dieu. Et c'est évidemment aussi basé sur les choix que ces gens ont fait. Et ça 

dépend d'eux. Et pour ce qui concerne Dieu et Paul, Dieu va s'occuper de ça, tout ça parce que c'est à 

Lui depuis le commencement. 

Il est triste que tant de gens aient alors choisi un chemin différent, et pareil dans toutes les ères, dans 

Philadelphie, Laodicée, Sardes, Thyatire, Pergame, incroyable. 
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Retiens, c'est donc un choix. Retiens le modèle, ce qui est une forme, un schéma ou un exemple de ce 

que nous devons pratiquer dans nos vies, des saines paroles que tu as reçues de moi. Et donc on doit 

s'efforcer de vivre dans le cadre de ce qui nous a été donné, tirer les leçons de ça, et s'assurer ou 

s'efforcer de voir, de reconnaître les domaines où peut-être nous ne sommes pas en harmonie avec ce 

schéma, le modèle de ce qui nous a été donnée. Comment on fait ça? Suivant ce qui est donné et révélé 

Sabbat après Sabbat, Jour Saint après Jour Saint, et voilà. C'est comme ça qu'on apprend. C'est comme 

ça qu'on peut voir. Dieu nous laisse voir. Et que nous choisissions de répondre et faire ce que nous 

sommes supposés faire est une autre affaire. 

…des saines paroles que tu as reçues de moi dans la foi. Ça en revient toujours à ce que nous 

croyons. Est-ce qu'on reconnaît ce qu'on reçoit, comment on le reçoit, et ainsi de suite? 

…dans la foi, ce qui veut dire, ce qu'on croit, mais ça va plus loin. Parce que le croire est une chose. Si 

nous le croyons vraiment, c'est là la question. Parce que c'est à nous de croire ce qu'on nous donne 

chaque Sabbat et chaque Jour Saint. Est-ce qu'on retient ferme dans la foi ce qu'on nous donne? Parce 

que ce qui vient en premier c'est de croire. Choisir et décider de vivre selon ça, c'est à nous de décider 

d'être dans l'unité. Vous voyez, Dieu nous donne l'aptitude de voir ce qu'on entend, et puis il nous 

appartient de le vivre. C'est ça la foi. 

…et l'amour. Là encore cette question d'agape. Et nous devrions comprendre que c'est alors une 

question de relation. Où exerçons-nous cet amour? Tout d'abord dans le Corps. Tout d'abord dans le 

Corps. Peut-être dans la famille, dans le Corps en premier et puis ça s'étant ensuite à tout le Corps. 

Parce que c'est comme ça que ça marche. Partout où nous sommes, avec ceux que nous voyons le plus 

souvent, voilà où ça va se pratiquer le plus. 

Voyez, si quelqu'un est à Detroit, ou disons à Cincinnati, ou peu importe, et que quelqu'un d'autre fait 

partie d'une assemblée dans une autre région, disons Spokane, ou Modesto, ou à Rancho Cucamonga, 

ou dans… peu-importe où, eh bien, vous n'êtes pas avec eux. Vous les voyez peut-être à la Fête, mais 

vous n'êtes pas avec eux régulièrement, et donc vous n'exercez pas l'amour de Dieu de la même manière 

qu'avec ceux que vous connaissez bien, ceux que vous voyez souvent et avec qui vous passez plus de 

temps. 

C'est là si vous voulez, que vous êtes mis à l'épreuve. C'est là que se révèle et se reflète si l'amour de 

Dieu est en nous ou non, et à quel degré il est en nous. Il faut aussi qu'on fasse attention de ne pas nous 

raconter des histoires dans ce domaine. Ça va donc plus loin que ce qu'on pense. 

Mais là encore, il s'agit d'être sincère et honnête devant Dieu et mesurer ça selon ce qu'on nous a donné, 

selon ce que Dieu nous a donné de pouvoir entendre. 

…et l'amour qui est en Josué le Christ. Qu'est que ça vous dit? Que ces deux-là sont en Josué le 

Christ. Et donc, qu'est-ce que nous comprenons doit venir en premier? On peut se repentir. C'est en 

Josué le Christ. Voilà où ça commence. C'est le propos de cette saison. On y est arrivé. La Pâque. C'est 

là que ça commence. C'est en Josué le Christ. 
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Quelle bénédiction que chaque fois qu'on pèche et qu'on fait quelque chose d'idiot, ou peut-être qu'on a 

une mauvaise pensée envers un frère ou qu'on dit du mal d'un frère, ou qu'on leur dit quelque chose de 

méchant, peu importe ce que c'est, c'est qu'on a dans notre pensée quelque chose de mauvais sur ce 

frère, alors il est temps de se repentir. Il est temps de se repentir et de demander à Dieu de nous 

pardonner, de nous aider à corriger ce qu'on pense de la personne qu'Il a appelé, de ceux qu'Il aime. 

Parce qu'on veut ce qu'il y a de mieux pour eux, on veut les voir réussir. 

C'est pour ça que ça fait mal de voir les gens tomber en chemin, ceux qui refusent d'écouter et qui 

préfèrent faire le genre de choses qu'on devrait jeter dans les toilettes. Faire ce qu'ils veulent, comme ça 

les chante, pensant qu'ils ont raison. "J'ai raison de faire ça comme ça." Vraiment? Vous avez vraiment 

raison? Pensez à votre manière de vivre avant de venir célébrer la Pâque. 

"Oh, mais oui, j'aime tout le monde." Facile à dire. Mais comment ça se reflète dans votre vie? Quel en 

est le fruit? Qu'est-ce que vous pensez de tout le monde dans l'Église, ou qu'est-ce que vous avez pensé 

d'eux? Qu'est-ce que c'est? Comment vous les mesurez? Est-ce que vous les mesurez? 

Et donc ça commence avec Josué le Christ. Et puis, nous sommes reconnaissants à Dieu que nous avons 

un Souverain Sacrificateur qui intercéde pour nous. Et nous prions Dieu en conséquence. 

Garde le bon dépôt qui vous a été confié. Et donc on pourrait lire ça en pensant que c'est ce qui avait 

été confié à Timothée, que c'était un ministre et que Paul était en prison. Et donc, beaucoup de choses 

étaient confiées à Timothée, des choses qu'il lui fallait faire et comment il devait les faire, et ainsi de 

suite. Et donc on lit ça très vite comme l'histoire de Paul et Timothée.  

Non, il s'agit aussi de nous. Ces paroles s'appliquent à nous. Chacune de ces choses s'appliquent à nous. 

"Stimulez l'esprit de Dieu qui est en nous, qui nous a été donné au baptême." "Stimulez-le 

constamment." "Soyez sur vos gardes." "Soyez vigilants." "Efforcez-vous de vous rapprocher de Dieu." 

"Assurez-vous de croire ce que Dieu dit, dans le sens de ne pas seulement le croire quand on vous 

donne de le voir, mais de ne pas vous appuyez sur votre propre raisonnements humain pour essayer de 

l'éviter et faire autre chose, mais que vous le vivez et l'appliquez." 

"Garde le bon dépôt qui vous a été confié." Ce mot au début signifie "gardez; veillez." Voilà ce qu'on 

doit faire. Tout ce qu'on nous donne Sabbat après Sabbat devrait être un trésor pour nous, parce qu'on 

nous donne continuellement des choses pour qu'on puisse mieux comprendre. On est continuellement à 

bâtir sur ce qu'on a reçu. 

Quand je vois les séries qu'on nous a données, j'adore ça, parce que je vois les modèles. Je vois 

comment Dieu bâtit et approfondi les choses. C'est comme notre sujet d'aujourd'hui. Si ça avait été 

donné il y a six mois de ça, cette série n'aurait pas eu le même impact sur l'Église, parce qu'il fallait que 

d'autres choses soient posées d'abord pour en arriver à ce point. Voilà comment ça marche! C'est un 

processus de construction. Et si on en fait partie et qu'on le comprend, alors man, on va chercher à le 

protéger, à le surveiller, à le garder.  
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Et ce n'est pas le mot "par". Garde, veille, grâce au saint esprit qui habite en vous. C'est d'autant 

plus la raison pour crier vers Dieu au travers de Josué le Christ, notre Pâque, pour le pardon du péché, 

se repentant, cherchant toujours à faire les choses à la manière de Dieu, comme Dieu nous a dit de les 

faire, nous examinant pour voir si on aime comme Dieu nous a dit d'aimer. Parce que ça ne demande 

pas beaucoup d'effort. 

Beaucoup d'écritures nous montre comment nous sommes supposés nous aimer les uns les autres, et 

cependant, ça ne se fait toujours pas dans l'Église. Ça ne se fait toujours pas comme ça devrait se faire. 

On peut faire… Ce qui veut dire qu'on peut faire beaucoup mieux. On peut s'améliorer. On peut tous 

faire beaucoup mieux et s'améliorer dans ce domaine. C'est ce qu'on devrait tous s'efforcer le faire. On 

devrait tous vouloir ça de tout notre cœur.  

Et dans certains cas, il y en a qui sont tellement à côté de la plaque dans ce domaine, on se demande? 

Des vies qui s'écroulent? C'est ce qui est en train d'arriver. Il me faut m'en occuper toutes les semaines. 

Il y a des gens dont la vie est en train de s'écrouler, parce qu'ils n'ont pas vécu ce mode de vie. Ce n'est 

pas ce qu'ils font. Et ça en arrive au point où on se demande ce qui reste? Qu'est-ce qu'on peut faire? Eh 

bien, vous pouvez toujours vous repentir. Et il y en a qui ne sont mêmes pas prêts à fait ça. Peut-être 

d'avoir un mauvais sentiment sur quelque chose, mais se repentir, vouloir se rapprocher de Dieu, 

vouloir se rapprocher du peuple de Dieu? Et si on ne veut pas faire ça, qu'est-ce qui se passe? Ça fait 

peur. 

…grâce au saint esprit qui habite en nous. C'est une bonne manière de mesurer ça. Sommes-nous 

forts dans l'esprit de Dieu? Parce que c'est ici que c'est mesuré, dans notre manière de penser les uns 

aux autres dans le Corps de Christ. Cette saison de Pâque sert à ça. 

Dans 1 Corinthiens 10 et 11, on nous montre clairement comment on devrait penser les uns aux autres. 

Ce qu'on devrait penser du Corps, ce qui veut dire tout le monde dans l'Église. Comment on pense à 

eux. Est-ce qu'on pense de bonnes choses? Des choses saines? Est-ce que ça apporte quelque chose? 

Est-ce que c'est satisfaisant? Est-ce que ça encourage ou est-ce que ça démoli? Est-ce que ça fait du 

mal?  

Et donc, cette question de faire un contraste entre la crainte et l'amour, est quelque chose qu'on devrait 

s'efforcer de comprendre, prier Dieu qu'Il nous aide à le comprendre beaucoup mieux, à le voir 

beaucoup mieux et pourquoi on parle de ces choses comme étant tellement importantes. Parce qu'elles 

le sont vraiment.  

Dans cette série on a déjà parlé de cette question de crainte, et j'ai souligné ça de temps à autres, mais 

on ne savait pas où ça nous emmenait, ou plutôt vous ne le saviez pas. Mais on en a déjà parlé. Je l'avais 

mentionné, disant qu'on allait plus tard en discuter plus en détail. 

Je pense qu'il serait bon de retourner voir ça et notez ce sujet dans quelques-uns des versets que nous 

avons déjà lu, parce que c'est toujours contrasté avec l'amour de Dieu. Où sommes-nous?  
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Sophonie 3:16 – En ce jour-là… Eh bien nous savons qu'il va se passer beaucoup de choses ce jour-là, 

mais pour le moment, on ne sait pas vraiment exactement en quoi ce jour va consister. Dieu ne l'a pas 

encore révélé. Il nous a montré que ça pourrait consister en plusieurs choses, alors qu'est-ce qu'on peut 

faire? On surveille. On fait en sorte de rester en alerte. On réfléchit au potentiel, aux possibilités, parce 

qu'on sait que Dieu est très précis et exact, Il est très précis dans Son plan en tout ce qui concerne le 

minutage et les événements. 

Et donc on considère toutes ces choses, tout ce qui pourrait marcher, et ça nous sert de repères en cours 

de chemin. Qu'ils se trouvent à neuf cent mètres, cinq cent mètres ou à cent mètres de nous, on doit les 

rechercher et les viser. Au fil des années, Dieu nous a donné des outils comme ça, pour pouvoir mesurer 

notre progrès. Et ils sont vraiment efficace, parce que ça peut vous encourager.  

Ils vous permettent de rester concentrer, réalisant comme c'est le cas en ce moment avec les Tonnerres 

qui retentissent partout, que nous vivons à une époque inquiétante dans ce monde, et que nous allons 

voir des choses que nous ne pouvons vraiment pas encore nous imaginer.  

Et ainsi, le besoin de se tourner encore plus vers Dieu, de faire encore plus confiance en Dieu, sachant 

que nos vies sont dans Ses mains, quoi qu'il arrive, quel que soit ce qui va se produire, sachant que Dieu 

va nous en délivrer. Et si quelque chose nous arrive, alors ça fait partie de la volonté de Dieu, quel que 

soit quand, ou ce que c'est. Magnifique.  

Et donc, "En ce jour-là." Peut-être qu'il va durer trente jours, peut-être quarante jours, peut-être un an, 

peut-être six mois, peut-être trois ans et demi… Nous ne savons pas, mais nous pouvons certainement 

considérer toutes ces périodes. 

En ce jour-là, on dira à Jérusalem: Ne crains rien Sion. Rien que de le lire me donne des frissons 

dans le dos. Sommes-nous arrivés? J'espère que vous comprenez ce que je veux dire. À qui ça 

s'adresse? J'espère que maintenant vous le comprenez.  

Que tes mains ne s'affaiblissent pas! En d'autres termes, ne laissez pas une faiblesse vous décourager. 

Vous devriez être forts. Nous devrions toujours être très forts dans la puissance de l'esprit de Dieu, 

sachant où nous sommes, réalisant ce qui se passe dans ce monde, sachant à quelle vitesse les choses 

peuvent se déclencher. Nous ne sommes plus très loin, combien de temps avant que ce jour n'arrive? 

C'est dans le mains de Dieu, et en Son temps on en verra un peu plus, et un peu plus, et on le 

comprendra beaucoup mieux. 

Et même après l'événement de la Première Trompette, on ne saura toujours pas combien de temps. Ça 

pourrait arriver rapidement ou ça pourrait prendre plus de temps. Ça dépend. Je prie Dieu pour que ce 

soit doux – je veux dire court. (Ah ouais, plus doux.) Mais court et pas long. Comment l'humanité 

pourrait survivre?  

L'Éternel, ton Dieu, au milieu de toi est puissant. C'est notre point central. Dieu merci. Dieu merci. 

Encore et encore, remerciez Dieu. Que pouvez-vous dire d'autre? Dieu merci. …et Il sauve. Nous 

sommes entre Ses mains. 
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Il fera de toi Sa plus grande joie; Il œuvrera dans, c'est ce que le mot veut dire, Il œuvrera dans 

Son amour. Wow! Alors nous sommes en ce moment en train de lire des choses et parler de choses qui 

je l'espère nous permette de comprendre de mieux en mieux ce que Dieu est en train de faire, et à quoi 

on devrait répondre de manière à ce que Dieu œuvre en nous beaucoup plus puissamment dans l'Église, 

au sein du Corps. 

Il se réjouira de toi par des chants. Quand on Lui répond, quand qu'on vit ce qu'Il nous donne de 

vivre, pour Dieu c'est vraiment une merveille.  

Je vais juste vous faire part de quelque chose au milieu de tout ça. Il s'agit d'un de ces petits repères. Ça 

me fait penser à la Sixième Trompette. Vous savez ce qu'elle est? C'est quand les deux nations vont 

frapper le monde pour détruire un tiers de toute la terre. Oh la-la! Un tiers! Dieu est très précis à ce 

sujet, Il est exact dans ce qu'Il dit. Ils vont détruire un tiers de toute la terre avant qu'Il intervienne, un 

tiers de toute l'humanité. Ce n'est pas une mince affaire. Et ceci va se produire juste avant le Septième 

événement, je prie donc que ce soit extrêmement court. 

Et donc, c'est simplement un autre repère qui me donne quelque chose à considérer et à garder dans ma 

ligne de mire. Nous avons ça en vue. Ça me fait penser à quelque chose qui a vraiment choqué 

beaucoup de gens dans le monde, quelque chose qu'Herbert Armstrong avait enseigner, quelque chose 

qu'on savait depuis longtemps. La Russie et la Chine vont s'unir. Et le fait que la Chine est aller visiter 

la Russie a en quelque sorte choqué pas mal de gens. 

Si vous écoutez ce que les gens disent, c'est comme si ça avait un peu secoué les gens, ou que ça a un 

peu réveillé ceux qui n'étaient pas très clairs. Et quand vous entendez leurs commentaires, c'est comme 

s'ils réalisaient le chemin que prenaient les choses, dans un sens ils savent maintenant où vont les 

choses. Ils le croient. Nous aussi. 

Ça me fait penser que Dieu nous a donné de savoir ça depuis très longtemps, et la semaine dernière, on 

l'a vu arriver. On a vu deux dirigent se réunir et discuter les choses ensemble. Et puis qu'est-ce qu'il a dit 

quand il est parti? Ça devrait vous donner des frissons dans le dos. Si vous ne savez pas, demandez 

autour de vous. À la base il a dit à Poutine… Mais bon, je ne vais pas vous le dire. Mais c'est inquiétant, 

parce qu'il a vraiment dit ce qu'il pensait. 

Et donc, ça n'a peut-être pas une grande importance, je suis allé le vérifier. Mais on nous dit que la 

Sixième Trompette a été en préparation pendant un an, un mois et un jour. Et ça m'a un peu choqué 

quand je suis allé voir un an, un mois et un jour à partir du moment où ils avaient commencé leurs 

pourparlers, parce que ça nous mène exactement à la Pâque de l'année prochaine et les Jours des Pains 

Sans Levain. Extraordinaire! 

Il se peut que ça ne contienne pas vraiment d'importance. Ça peut être important pour le monde. On ne 

sait pas encore. Mais c'est le genre de choses que Dieu nous a bénis de réaliser, qu'il y a des choses 

qu'on doit continuer à surveiller, garder nos yeux fixés sur ces repères, des choses qu'on vise et qu'on 
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surveille, conscient que ce sont des choses qui peuvent nous tomber dessus à tout instant et il faut qu'on 

soit prêts. 

Il faut qu'on soit prêts et Dieu nous dit comment on doit se préparer. Et savez-vous quelle est la 

meilleure manière de se préparer? Dans notre manière de penser les uns aux autres. Il ne s'agit pas du 

monde. Il ne s'agit pas des Tonnerres. Il ne s'agit pas des Trompettes. Il s'agit de notre manière de penser 

les uns aux autres dans le Corps, dans l'Église, à savoir si on exerce vraiment l'amour de Dieu dans nos 

vies et qu'on s'efforce de changer les mauvaises habitudes qui entravent ça.  

Et quand ça arrive, on a simplement à se repentir. Quand vous dites ou faites quelque chose que vous 

n'auriez pas dû dire ou faire, vous pouvez vous en repentir, mais vous vous efforcer aussi de faire mieux 

la prochaine fois, et demandez à Dieu l'aide et la force de faire mieux la prochaine fois. Ce qui me 

rappelle un sermon qu'on va bientôt entendre… Mais bon. Magnifique! Extraordinaire. 

Est-ce que c'est significatif? Je ne sais pas. Mais je regarde, je surveille, je veux rester en alerte, pensant 

à ce qui pourrait arriver entre maintenant et l'année prochaine. Parce que si c'est le temps que ça prendre 

et que ce qu'ils vont faire va durer peu de temps, alors ça devrait vraiment nous encourager, que si ce 

n'est pas cette année, ça pourrait toujours être l'année prochaine. On doit rester sur nos gardes, en alerte. 

On est prêts. On ferait mieux d'être prêts dans notre pensée. 

Romains 8, allons voir ça, quelques écritures, après quoi on s'arrêtera pour aujourd'hui. C'est un 

moment à prendre au sérieux. Un moment où on veut être en alerte, sur nos gardes, et chercher à 

s'approcher de Dieu. Cette Pâque devrait avoir pour nous un sens plus profond que toutes les autres 

Pâques auxquelles nous avons pris part. Que de voir partout les Tonnerres retentirent si puissamment 

devrait nous refroidir. C'est comme la femme dans les douleurs de l'accouchement, il faudrait qu'on soit 

totalement aveugles et insensibles pour ne pas réaliser qu'il y a en ce moment un accouchement qui est 

en train d'avoir lieu très sérieusement. 

J'ai même entendu quelqu'un aux infos qui disait quelque chose comme ça. Il ne parlait pas d'un 

accouchement, mais il décrivait l'intensité des événements et combien ils étaient proches les uns des 

autres, parlant de tout ce qui se passait en ce moment dans le monde – et ça, dans les infos. C'est 

comme si… Ça me rappelle l'écriture qui dit, "Ils ne peuvent pas s'empêcher de prophétiser!" Parce que 

c'est en train de se produire. C'est comme si, "Est-ce que vous voyez tout ça?" Ils sont en train de le 

vivre mais ils ne le comprennent pas. On le comprend. Quelle bénédiction incroyable!  

Romains 8:13 – Si nous vivons selon la chair, ou si vous vivez selon la chair, on nous dit, vous 

mourrez. Même dans l'Église de Dieu. Voilà de quoi il s'agit. Il ne s'agit pas du monde, mais de nous. 

…mais si par l'esprit vous faites mourir, mettez à mort, les actions du corps, vous vivrez. C'est très 

simple. C'est la bataille qu'on a tout le temps. Ce n'est pas quelque chose où on peut se relâcher, c'est 

quelque chose qui demande notre concentration et tous nos efforts pour faire du mieux qu'on peut, et 

prier Dieu qu'Il nous donne la force de le faire. 
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Car tous ceux qui sont conduits… Voilà la clé. Il dépend de nous de savoir si nous sommes conduits 

par l'esprit de Dieu. C'est un choix à faire. Dieu est là, Il est prêt et Il l'a toujours été pour nous 

conduire, pour œuvrer avec nous. Mais le choix nous appartient à savoir si on va le faire ou non. 

Et je me sens vraiment très frustré quand je sais que certains parmi nous qui ne font pas ça! Ils ne sont 

pas conduits par l'esprit de Dieu. Ils ne sont pas soumis à l'esprit de Dieu. Ils ne pensent pas 

correctement, pour le bien des autres frères dans l'Églises. Ils suivent leur chemin, leur manière de voir 

les choses, selon leur manière de faire les choses, et ils se justifient. Pour moi, c'est une puanteur. Et je 

peux vous dire dès maintenant que je sais que c'est une puanteur pour Dieu.  

Car tous ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu sont fils de Dieu. Et donc, si nous sommes 

conduits par l'esprit de Dieu, vous êtes les seuls à le savoir, à vous sentir confiants et plein d'assurance à 

ce sujet.  

Et vous n'avez pas reçu un esprit de servitude, et ce n'est pas le mot "pour". Le mot Grec veut 

littéralement dire, dans le but d'être encore dans la crainte. On n'a pas été appelés pour ça, et pourtant 

c'est trop souvent ce que les gens vivent. C'est ce qu'on vit. C'est aussi ce qu'on a vécu trop souvent 

dans l'Église dans le passé. La servitude, encore une fois.  

C'est comme d'être dans la servitude des drames. Des drames, drames, drames. Si notre vie est pleine de 

drames, oh la-la,  vous savez, il y a une bonne raison à ça. Et vous avez le pouvoir d'y échapper. Vous 

pouvez échapper à tous les drames de votre vie. Parce que tout ce qui consiste à gérer les choses de la 

vie se trouvent dans votre tête, et dans les circonstances de la vie autour de vous, à savoir si vous avez 

vraiment la paix de Dieu dans votre esprit. C'est quelque chose de très puissant.  

Et donc, on ne peut pas donner à quelqu'un de voir ça. C'est quelque chose qui nécessite qu'on c'écrie 

devant Dieu si on ne le comprend pas, si on ne le voit pas bien, si on ne le vit pas vraiment. Si on a 

l'impression qu'il y a beaucoup trop de drames dans notre vie, il y a une raison à ça et ça nous dit, 

"Regarde ça! Prie pour ça! Demande de l'aide pour être délivré de la servitude." 

Savez-vous que les Jours des Pains Sans Levain traitent de ça. Commençant avec la Pâque, et puis 

ayant à sortir du péché, parce qu'il s'agit du péché. Et vous ne pouvez donner ça à personne. Il faut que 

ce soit basé sur le fait que vous voulez vous rapprocher de Dieu, on veut voir les choses clairement, de 

la bonne manière, et on crie vers Dieu pour qu'Il nous aide à faire ça. 

Car tous ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu sont fils de Dieu. Et nous n'avons pas reçu un 

esprit de servitude, dans le but d'être encore dans la crainte; mais vous avez reçu un esprit 

d'adoption. En d'autres termes, Dieu nous aime. Considérez l'appel qu'on nous a donné! C'est ce qu'Il 

veut qu'on voie. Est-ce qu'on comprend ce qu'Il a placé devant nous, et devant tous les autres dans le 

Corps, et est-ce qu'on aime ça en eux? 

Ce que j'aime le plus, c'est de voir la vie des gens qui se soumettent, quand ils se soumettent et qu'ils se 

soumettent à l'esprit de Dieu, qu'ils progressent et sont fortifiés en esprit. C'est une chose merveilleuse à 

voir. Et je me sens vraiment très frustré quand je voir arriver le contraire.  
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…par lequel nous crions: Abba! Père! C'est la chose même, si on comprend bien, qui montre qu'on a 

une relation avec Dieu Tout-Puissant. Il est notre Père. C'est mon Père. C'est votre Père. Et vous 

l'appelez en conséquence dans cet état d'esprit et vous vous écriez pour qu'Il vous aide, vous voulez 

avoir Sa mentalité, vous voulez avoir une bonne manière de penser à Son peuple. Ils sont tous Son 

peuple, Ses gens! Chacun de vous, vous êtes Ses gens. Alors, pour qui nous prenons-nous pour juger, à 

moins d'avoir une responsabilité temporaire pour prendre part à certains genres de jugement ou peu 

importe.  

L'esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. Et dans tout 

ça, il est question de l'amour de Dieu en nous. Et ainsi, c'est ce qui devrait être présent et évident, si 

c'est le témoignage, si c'est ce qui rend témoignage. Parce que vous voyez, au bout du compte, c'est ce 

qui rend témoignage. À savoir si Christ est en nous, à savoir si l'amour de Dieu est en nous, à savoir si 

l'esprit de Dieu est en nous, ça en revient à ce que Dieu veut que nous puissions voir, à ce qu'Il veut 

développer encore plus dans l'Église, Son amour. Sophonie. Pensez-y.  

Verset 17 – Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et 

cohéritiers de Christ. Quelque chose qu'on ne peut même pas imaginer, on ne peut pas s'imaginer 

combien c'est grand et extraordinaire. Et on veut vraiment voir tout le monde faire partie de ça. C'est 

pour ça que je me sens tellement frustré quand je vois… Ça fait mal. Vous vous dites, "Ne réalises-tu 

pas?" Mais je ne peux pas vous le dire. Je ne peux pas venir vous donner une claque derrière la tête, 

vous disant, "Reviens à toi!" Ce que vous entendez, c'est entre vous et Dieu, ce que vous partagez avec 

Lui. 

…si toutefois nous souffrons avec lui. Ça va toujours en faire partie. Qu'est-ce que ça veut dire? Très 

souvent, c'est à cause de nous. Parce qu'il ne s'agit pas d'essayer d'avoir les choses à notre manière, ou 

comme on les voit, ou peu importe ce que c'est. Tout ça n'est que des idioties! Et je peux vous dire que 

j'aurais aimé dire quelque chose d'autre. Aujourd'hui j'essaye de me retenir pour que ma petite fille 

n'entende pas ces choses. "Qu'est-ce que papi a dit cette semaine?" 

…afin d'être glorifiés avec lui. Quelle merveille! Nous souffrons avec lui, cohéritiers avec lui, pour 

être glorifiés avec lui. Le Corps. L'Église. Le Corps de Christ. C'est vraiment une merveille si on le voit 

comme ça, si on le voit de la bonne manière.  

Car j'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir 

qui sera révélée en nous. Est-ce qu'on croit ça? Le croit-on vraiment? Aussi la création attend-elle 

avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu. Et nous sommes presqu'arrivés là. C'est une chose 

magnifique! 
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